

校長室だより

国立市立国立第七小学校長 森田弘文
平成 29 年 12 月 25 日 NO.22 (151)

平成 29 年度 2 学期も無事終了！健康・無事故で安心・安全な冬休みを！



12月25日（月）終業式を行いました。今学期も学芸会など大きな行事があり、子供たち一人一人が本当に大成長し充実の2学期でありました。また、遠足、社会科・生活科見学やその他の行事などでも大活躍した子供たちでした。日々の学習でも、めあてをしっかりともち、意欲的にたいへんよく頑張り、確かな学力の向上に努めてきました。さらに、日常の学校生活においても、チャレンジ精神いっぱい、友達と力を合わせ様々なことに取り組み、豊かな心の育ちも見ることができ、とても嬉しく思います。保護者・地域の皆様のご理解とご協力に対し、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

さて、明日よりいよいよ待ちに待った冬休みが始まります。終業式では、以下のような数々の絵を見せながら、健康・無事故で安心・安全な冬休みを楽しんでほしいとお話しました。保護者・地域の皆様、どうかよろしく願いいたします。明年1月9日（火）の3学期始業式には、皆が笑顔で集い会い、平成30年も明るく元気にスタートしていきましょう。

げんき むじこ ふゆやすみ				
	 ゲームセンター			1月9日 みんなげんきに あいましょう！

サンタが街にやってきた！（見守り会の方々への感謝のプレゼント）

毎年恒例となりました見守り会の方々へのクリスマスプレゼントです。低学年児童が、日ごろの感謝の思いを手作りのクリスマスカードに記しました。どの子も一生懸命にお礼の言葉を書き、色塗りもがんばってくれました。

雨の日も風の日も本当にありがとうございます。

3学期もどうかよろしく願いいたします。

